

NGO

Patroli Dialogis Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Sep 14, 2023 - 09:54



Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Kec. cibitung
-7°20'19", 106°34'6", 143,0m

Patroli Dialogis Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Surade, 14 September 2023 - Pukul 09.00 WIB. Hari Kamis menjadi momentum penting bagi Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, dalam menjalankan tugasnya. Bertempat di Wilkum Polsek Surade, Aipda B. Silalahi P.B. melaksanakan berbagai kegiatan yang berfokus pada silaturahmi dan himbauan terkait Kamtibmas kepada warga setempat.

Dalam kunjungannya, Aipda B. Silalahi P.B. tak hanya sekadar berkunjung dan bersilaturahmi dengan warga masyarakat. Lebih dari itu, ia juga melakukan pengecekan situasi dan kondisi masyarakat secara langsung dengan menggunakan pendekatan Komunikasi Sosial (Komsos). Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa berbagai program yang dicanangkan dapat diimplementasikan dengan baik dan aspirasi serta informasi dari masyarakat dapat terserap dengan maksimal.

Selain itu, Aipda B. Silalahi P.B. juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat terkait beberapa hal penting. Pertama, ia menghimbau warga agar selalu mengantisipasi potensi terjadinya tindak pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau bahkan ke luar negeri.

Selain itu, Aipda B. Silalahi P.B. juga mengingatkan warga untuk tidak menggunakan kendaraan bermotor dengan knalpot bising atau brong. Ia juga mengajak warga untuk turut mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau balapan liar, demi menjaga ketertiban masyarakat. Warga juga diimbau untuk aktif dalam pelaksanaan Siskamling atau ronda malam, terutama pada jam-jam rawan, guna membatasi gerak para pelaku tindak kejahatan dalam lingkungan masyarakat.

Selain itu, Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan larangan membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan yang dapat disebabkan oleh musim kemarau yang panjang dan rentan terbakar.

Tak lupa, Aipda B. Silalahi P.B. juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Ia juga membagikan kontak HOTLINE dan WhatsApp yang bisa dihubungi oleh masyarakat untuk menyampaikan informasi penting terkait Kamtibmas.

Dengan kunjungan dan himbauan yang dilakukan oleh Aipda B. Silalahi P.B., diharapkan masyarakat Desa Banyumurni dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan dalam lingkungan mereka. Melalui kerjasama dan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan wilayah tersebut akan semakin aman dan nyaman untuk ditinggali.